

支部だより

上田支部

「上田支部再開の総会」

一昨年の十一月頃、元支部長の菅原幸雄氏が我が家に来て、支部長の菅原静雄氏が亡くなつた後を君が受け継ぐように、紙袋に入った書類一式を置いていった。六月に学校から同窓会総会の案内を受けて、五十年ぶりに行つてみた。あの奥山先生が鞄と首を振つて歩いた通用門からの様子、チャジ先生が手の平イッペの化成肥料と唾を飛ばした畠、まるで面影が無い。秋になつたら又集まろうぜと先輩殿が来た。会場は集まり易い地区の防災センターとして当日を迎えたが、人が集まらない。自己紹介からはじめて、御船校長先生から県の方針等含めてのご挨拶を頂いた。小松先生支部長の音頭で乾杯に始まり、膝を交えての交流会になつた。

「庄内町同窓会に参加して」

余目支部

佐藤 恵美子

内町の集い」を七名(女性十一名)の参加で十二月十九日第四公民館で開催。今まで支部事業は行わらず、当初試行錯誤の状態でした。特に会員名簿が無いために、案内分の配布、事業への勧誘まで時間がかかりました。当日は学長の「庄農の現状と県内高校教育の方向」を聞き、現在の課題に取り組む姿勢や、今後全校で六学級になったときの県教委の再編方針を聞きました。また庄内農業や地域づくりでの庄内農高の果たして来た役割の大きさを参加者一同再認識しました。懇親会は顔見知りの方々ですので和気藹々と盛り上がり、特に校歌は開会と中締め後にハーニングの如くみんなで肩を組合、二回歌いました。来年開催の希望もありますが、まずは同窓会報の配布を如何にするかを優先課題として八支部合同で検討します。



庄内町合同支部総会「庄内町の集い」

庄内町合同支部総会報告

幹事長 奥山俊一

庄内町管内八支部合同で「庄内町の集い」を七名(女性十一名)の参加で十二月十九日第四公民館で開催。今まで支部事業は行わらず、当初試行錯誤の状態でした。特に会員名簿が無いために、

何気なく歌っていたものでしたが、この年になると、なんと素晴らしい歌だらうと思い、胸が熱くなつたのを覚えました。先輩から後輩まで七十数名が集い、楽しい時間過ごすことができました。校長先生の講話を聞き、改めて母校の素晴らしさと歴史を感じ、無くすることは許されないと確認した次第です。庄内平野を愛し、農業を愛し、美田を守り、一時は庄内全体を庄農生が守ってきたと言つても過言ではないと思つています。

私も以前の校長先生を知つたがために、評議員を受ける事となつた訳ですが、今思えば、受けて良かったと思つております。一期生で入った専攻科は、今はもう無くなつてしましましたが、そこで学んだ友が庄内一円で活躍しており、私の誇りになつています。農業の厳しい時代ですが、同窓生一人一人の

立谷沢支部

齋藤 明雄

「庄内町の集いに出席して」

支部長より「庄内町のつどい」の案内をいただき、卒業して三十年、あらためて歳月の流れの早さに感慨深いものがありました。

在学中は、減反政策が始まり、米余りがざさやかれるものの、地元では、団体営農の基盤整備事業が行われ、水田農業の近代化が一層図られるなど、稲作専業農家の後継者として従事しました。現在は息子が母校を卒業し、後を継いでおり、稲作りに専念出来ることを幸せに思つております。「つどい」では、校長先生から「母校の現状と県内の教育方向」についてお話を聞きし、庄農が地域、農業分野で果たしてきた役割、それを引き継いでいる在校生のことを知ることができ、うれしく思いました。

少子化、農業を取り巻く環境など不安要素はありますが、「国の大本農業」の校歌の通り、これからも県内に於ける人材育成の拠点校として存続していくよ

う努力で美しい田畑を守り、土に触れるやさしさを知り、地道に着々と歩んでいくことで必ず又良いことがあります。同じ学び舎で育つた者同士、これからも多忙に語らい、多いに飲み、親睦を深めて、庄農の灯を消すことのない様に、同窓会の定期的な開催を望むものです。

八幡支部

支部長 後藤 孝之助

「庄内町の集いに出席して」

支部総会を、昨年九月九日町の温泉施設で開催しました。

会員十名と本校から校長先生、阿曾先生に出席頂きました。校長先生から挨拶を頂き、少子高齢化を迎え、庄農でも生徒数が少なく、「二十九年度を目途に」学級減らす計画があること、しかし、生徒たちは勉学クラブ活動に力をいっぱい励んでいることなどが話されました。鳥海八幡中学校も合併して六年が経つが、二名の生徒が庄農に進学してくれたとのこと、八幡中学校のときは「人もいなかつたので大変うれしく思つています。

挨拶のあと総会に入り、事業報告と決算の承認、来年度の事業計画と予算案が承認され、懇親会に入りました。話題は、庄農への進学者の減少理由。今の農業情勢や遠方からの通学の大変さなど話が盛り上りました。最後に母校の発展を祈願して校歌を合唱し、散会しました。

う応援したいと思います。そして懇親会では、庄内町全域から、支部、卒業年次は異なるものの、それぞれの時代の恩師、同級生の近況、部活など、同窓生ということがあると思います。同じ学び舎で育つた者同士、これからも多く語らい、多いに飲み、親睦を深め、庄農の灯を消すことのない様に、同窓会の定期的な開催を望むものです。

思つています。幹事の皆さん、大変ご苦労様でした。そして、有難うございました。

